

LE JARDINAGE SANS MOYENS

L'ACCÈS À UNE ALIMENTATION DURABLE PASSE AUSSI PAR L'AUTO-PRODUCTION. CULTIVER CHEZ SOI, OU DANS UN JARDIN PARTAGÉ, C'EST AUSSI CONSOMMER LOCAL, CONTRÔLER CE QUE L'ON MANGE, FAIRE DES ÉCONOMIES SUR LE BUDGET CONSACRÉ À L'ALIMENTATION, ET LIMITER LA CONSOMMATION DE PRODUITS CHIMIQUES ET DE SYNTHÈSE.



Visite de l'Écopôle alimentaire avec les participants au Défi d'Audruicq – 24/04/2017

« Des potagers en carré : facile à mettre en oeuvre et à la portée de tous ! »



« La technique de la lasagne : il suffit d'alterner les couches et d'arroser... »

« laissez libre cours à votre imagination et plantez ce que vous voulez ! »



« Des légumes tout beaux, sans pesticides. Fabuleux ! »

« Cela donne envie de s'y mettre ! »



Visite de l'Écopôle alimentaire avec les Espaces citoyens de Dampremy et Marchienne-Docherie – 05/10/2017



AD-In

Alimentation Durable Inclusive

Avec le soutien du Fonds européen de développement régional
Met steun van het Europees Fonds voor Regionale Ontwikkeling

Opérateurs partenaires



Opérateurs associés



Avec le soutien financier de

